

Herzlichkeiten in Tirol

Das Schöne am schönen Land Tirol: Man muss nicht den halben Globus umrunden und genießt doch gleich hinter der bayerischen Grenze eine neue Welt mit allerlei Leckerbissen, etwa kulinarischen von Kasknödeln über Kaiserschmarrn bis zu Powidl-tatschkerln. Nicht zu verachten sind auch die sprachlichen Leckerbissen nach charmant-österreichischer Art. So lässt einen die Drohung unter dem Halteverbotschild „Parken verboten! Bei Nichtbeachtung erfolgt Besitzstörungsklage“ erst erzittern, dann zum Schmunzeln wechseln. Neues entdecke ich auch in einer Tiroler Regionalzeitung. Unter die Immobilien-Kleinanzeigen („Garçonniere mit Pfiff im Zentrum“) sind jede Menge von Vertrauen erweckenden Konterfeis der Makler und Maklerinnen eingestreut. Die Rubrik „Herzlichkeiten“ dürfte besonders die Leserherzen ansprechen! Den abgebildeten Geburtstagskindern zwischen zehn und 90 Jahren wird überwiegend Gereimtes auf den Lebensweg mitgegeben, etwa „Hast immer gute Laune, auch mit 80 hält dich keiner im Zaume“. Ob die liebe Kathi sich an ihrem 40. Geburtstag so an der öffentlichen Gratulation erwärmen kann wie der Duisburger Urlauber, weiß ich allerdings nicht: „Du zählst noch lange nicht zu den Alten, hast Du auch jetzt ganz kleine Falten!“